



Por seguridad, trabajadores del PJ levantan plantón de la Cámara de Diputados



Tras nueve días de bloqueo, en protesta por la aprobación de la reforma judicial, trabajadores del Poder Judicial Federal se retiraron de las inmediaciones de la Cámara de Diputados, liberando todos los accesos a ese recinto Legislativo.

En las escalinatas del Palacio Legislativo de San Lázaro, la vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, señaló que decidieron retirar el bloqueo de la Cámara de Diputados, debido a que, durante la noche del pasado miércoles y la madrugada de este jueves, notaron movimientos inusuales de los cuerpos policíacos y para cuidar la integridad física de los trabajadores del Poder Judicial, decidieron retirarse del lugar.

“Comenzamos ver movimientos inusuales, específicamente, quitaron los camiones que estaban obstruyendo las vialidades, los camiones de los granaderos, aquí en la calle de Eduardo Molina y en la calle de Sidar y Rubirosa y Congreso, y Sidar y Rubirosa y Robelo.

“Y también advertimos que comenzaron a llegar algunos vehículos con personal de la policía, inclusive motociclistas y personal que venía vestido de negro, igual también saliendo del edificio de la policía que está aquí enfrente.

“Evidentemente no queríamos un escenario de esa naturaleza ni poner en riesgo la integridad y la salud física y mental de nuestros compañeros.